

# 第2回鴨川水辺再生検討会が開催されました

[開催日] 平成21年7月29日(火)

[主な内容]

[場所] 上尾市コミュニティーセンター

鴨川の現地見学を実施し、そ

[出席者] 県民提案者、地元自治会代表、  
上尾市、埼玉県 他

の後に整備メニュー案につい  
て議論しました。



第2回検討会開催のようす

## 第2回検討会では、以下のような意見が出されました。

[親水の場の創出について]

人工的な水路などは整備せず、現在の流れを活かし、また、高水敷と水面との高低差をなくすことで水辺に近づきやすくさせるべき。

水際に石などを置き、水辺に入りやすいよう水際の処理を工夫して親水性を高める方法がよい。

[水質浄化について]

川に流入する排水施設に水質改善を図る浄化施設を設置したらどうか。

浄化施設を設置することで、水質改善の取り組みや家庭排水抑制の啓発につなげたい。

[鋼矢板護岸修景について]

鋼矢板の修景方法は、化粧パネルなどで鋼矢板を覆う工法とヨシ等の植生で鋼矢板を覆う二つの方法を実施したい。

鋼矢板護岸の修景は富士見親水公園と調和したものとすべき。

[遊歩道整備について]

橋は川と道路の接点であり、富士見橋から富士見親水公園に出入りできる動線を確保することが好ましい。

[その他]

今後、川底を掘り下げる工事をする場合、地元の説明をしながら実施してほしい。

鴨川に生息する生物に配慮した整備をしてほしい。

転落防護柵は規則に則り設置し、利用者の安全を図りたい。